

Aragón-Info, lunes 12 de noviembre del 2.001

Agredido por ultraderechistas después del encuentro de fútbol entre el Zaragoza y el Real Madrid

Una persona fue agredida el domingo 11 de noviembre por la tarde en las inmediaciones del estadio de La Romareda. Según testigos presenciales, el agredido recibió golpes en la cabeza por parte de miembros del grupo Ultra Sur, un grupo fascista de hinchas del Real Madrid. El herido fue trasladado en ambulancia a un Hospital y se desconoce cual es su estado actual, aunque se piensa que puede ser grave.